



FALLECIDAS 20,071 PERSONAS

EU, el nuevo foco de infección de Covid-19

AFP, EUROPA PRESS Y EFE

Italia y España confirman baja en contagios y muertes; en Estados Unidos van al alza

WASHINGTON. Estados Unidos se convirtió en el país con el mayor número de fallecidos a causa de la pandemia del nuevo coronavirus, según el recuento de la Universidad Johns Hopkins. El

brote ha matado al menos a 20,071 personas en EU, que concentra también el mayor número de contagios en el planeta, con 509,453.

De acuerdo con la última ac-

tualización de datos de la OMS, EU cuenta por ahora con uno de cada tres infectados y un 20% de los fallecidos en todo el mundo, mientras que la cifra global de contagios es de 1.64 millones y la de muertes es de alrededor de 100 mil casos.

Mientras que en Italia y España parece confirmarse la ralentización en ritmo de contagios y falle-

cimientos, en EU los expertos vaticinan que sigan al alza ya que se considera que aún no se ha llegado al pico. El epicentro del brote es Nueva York, con más de ocho mil fallecidos, aunque ya hay casos confirmados de coronavirus en los 50 estados del país; las escuelas públicas de la ciudad de Nueva York estarán cerradas hasta el fin del año escolar. **Pág. 18**



DAMNIFICADOS

...Ahora por el coronavirus

El 195 dañó 130 casas en la colonia La Planta, ubicada en la alcaldía Iztapalapa; de esas familias aún hay quienes viven en campamentos improvisados que se sienten más desprotegidos que nunca ante la llegada y expansión del Covid-19. "Nos mandan a resguardarnos en nuestras casas, pero cuál casa, si vivimos en la calle", reclama el señor Hermilo Baltazar, dueño del predio ubicado en la calle de Andador, de las más afectadas por una grieta que cruza su inmueble y que lo hace inhabitable. **Pág. 11**

GOBERNADORES DEL NORESTE

Piden un nuevo Pacto Fiscal y más recursos

Mandatarios de Nuevo León, Tamaulipas, Coahuila y Jalisco piden que se revise y actualice el Pacto Fiscal federal por ser "inequitativa" la forma en que se reparten los recursos desde la Federación. **Pág. 14**

Volcanes entran en actividad

El volcán Anak Krakatau en Indonesia entró en actividad la noche del viernes, generando una reacción en cadena en al menos 15 volcanes ubicados en el Cinturón de Fuego del Pacífico, como el Popocatepetl en México y el Volcán de Fuego en Guatemala. Los investigadores se muestran preocupados porque esta actividad volcánica podría generar temblores o terremotos, debido al choque de las placas tectónicas. **Pág. 2**



VOLCÁN KRAKATOA, INDONESIA



POPOCATÉPETL

ÚTIL DESCANSO

América y Cruz Azul se alivian por parón

Entre tantas complicaciones, los clubes América y Cruz Azul saldrán favorecidos por el paro ocasionado por el Covid-19, toda vez que eso les permitirá recuperar a varios jugadores que tenían inactivos por lesiones. **ESTO**



CUARTOSURCO

PÁGINA OFICIAL

Harry Potter, en casa durante la cuarentena

Para ayudar a mantener a los niños entretenidos y alerta durante esta cuarentena mundial, la escritora británica J.K. Rowling pone un poco de magia y lanza una página web con diversas actividades a la que tituló Harry Potter at Home. **GOSSIP**



Betty Zanelli **Pág. 9**
Gabriela Mora **Pág. 12**
Shank Berman **Gossip**

